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Поэтому меня мало вол�
новал вопрос, что думают
скептики.  В большинстве
своем они хотели вновь вер�
нуться назад к плановой
экономике.  Люди, не жела�
ющие принимать рыночную
экономику, остались и сей�
час.  

Но тогда, проводя рыноч�
ную реформу,  обучая лю�
дей, мы знали, что первые
деньги в экономику Орлов�
ской области  будут вложе�
ны небольшие.  Так и про�
изошло. На первой ярмарке
инвестиций мы получили
всего�навсего 500 млн. руб�
лей. Но главное — мы сдви�
нулись с места, запустили
механизм привлечения ин�
вестиций. И с каждым годом
он стал работать все эффек�
тивнее. За десять лет по�
ступление инвестиций в Ор�
ловскую область увеличи�
лось многократно. На XI яр�
марке  было подписано до�
говоров уже  на сумму свы�
ше 26 млрд. рублей. 

Поэтому я хочу подчерк�
нуть:  ярмарки стали нашим
спасением, единственным
способом не бороться с ре�
формой, а делать ее, выры�
ваться вперед, звать за со�
бой народ,  звать за собой
молодое поколение, гото�
вить кадры для работы в но�
вых условиях.

Сейчас я могу с радостью
сказать: наши ярмарки себя
оправдали.  Они стали зна�
менем научно�технического
прогресса, инновационных
технологий.   Наше начина�
ние распространилось по
всей России. Уже потом ста�
ли набирать силу Байкаль�
ский экономический форум,
Екатеринбургский, Петер�
бургский… Будучи Предсе�

дателем Совета Федерации,
мне довелось лично участ�
вовать в организации мно�
гих из них. И я горжусь тем,
что эта линия победила на
государственном уровне.

— Вы практически

ежедневно встречае�

тесь  с инвесторами.

Многие из них уже нача�

ли реально работать в

области.   Но некоторые

все время вас старают�

ся ущипнуть, упрек�

нуть: мол, приезжали,

говорили о крупных се�

рьезных проектах, а вот

они в Орловской облас�

ти не прижились.  Как

бы вы могли на это от�

ветить?

— Ну, во�первых, никогда
и нигде так не бывает, чтобы
все 100% желающих в итоге
смогли реализовывать свои
проекты.  И это от нас не за�
висит. В своих выступлениях
я постоянно говорю: если из
100 предложений удастся
задержать в области хотя бы
2—3  серьезных, то это уже
победа. Вы знаете только о
тех встречах, которые  я
провел в Орле. А сколько
встреч было в Москве, дру�
гих странах! Каждая моя по�
ездка за рубеж, где прохо�
дили встречи с президента�
ми, председателями парла�
ментов,  всегда  заканчива�
лась встречей с предприни�
мательскими структурами.
И всех я приглашал посетить
Россию, нашу родную  Ор�
ловщину, подробно расска�
зывал о нашей законода�
тельной базе.   Часть этих
встреч завершалась заклю�
чением соглашений о наме�
рениях, договоров.  И это
длительный, сложный про�
цесс, который называется
"распахать общественное

сознание", подготовить его
к тому, чтобы зерна упали на
пашню и проросли.  

Недавно  на областном со�
вещании по промышленнос�
ти я говорил, что  наконец�то
из России перестали массо�
во вывозить капиталы. За че�
тыре месяца этого года в це�
лом по России  приток инве�
стиций увеличился в два ра�
за. А это победа, победа  на
уровне страны. За четыре
месяца 2007 года в Орлов�
ской области инвестиции со�
ставили 4,5 млрд. рублей
(при прошлогоднем бюджете
области 10 млрд. рублей),
при этом инвестиции   увели�
чились  в два раза. Это тоже
победа на уровне Орловской
области.  А то, что некоторые
потенциальные инвесторы
пришли и ушли, некоторые
намеревались прийти и не
пришли, то это нормальный,
рабочий процесс. Дело в
том, что привлечь инвестора
— это тоже искусство.  Это
значит, что нужно иметь хо�
рошую законодательную ба�
зу, которая способствует
снижению налогов, предос�
тавляет другие льготы.  Наше
преимущество в том, что мы
в Орловской области дей�
ствительно создали такой
микроклимат, что к нам се�
годня пришли и начали рабо�

тать инвесторы из десятков
стран мира. Вот этим мы
гордимся все вместе.

— А были в вашей прак�

тике случаи, когда те же

потенциальные инвес�

торы приходили и гово�

рили: мол, у меня мил�

лионы, миллиарды, я

магнат и поэтому зака�

зываю музыку? Какое�

то давление оказыва�

лось на вас?  Я знаю,

что вы не приемлете

разговор с позиции си�

лы.  Вам приходилось

кому�то из них указы�

вать на дверь?

— Такие приходят, по�мо�
ему, каждый день. И что уди�
вительно — как правило,
приходят с предложениями
на десятки, а то и сотни мил�

лиардов люди, у которых за
спиной обычно ничего нет.
Как в анекдоте, помните?
Собрались двое, подписали
соглашение — один на по�
ставку товаров, а другой —
на их оплату. Ударили по ру�
кам и разбежались: один

пошел искать товар, второй
— деньги. И на этом все за�
кончилось. Вот примерно
такие "инвесторы" стаями
ходят.  Просто микроклимат
в Орловской области такой:
многих он привлекает, но не

все реально могут что�то
сделать. Как правило, по�
добных "инвесторов" прихо�
дится отсеивать. Мы делаем
ставку на  более проверен�
ных людей, людей с достат�
ком, которые имеют между�
народный имидж, работают
в серьезных корпорациях и
сами, в общем�то, никуда не
торопятся.  Они, как прави�
ло, воспитанны, очень ще�
петильны и идут только к тем
людям, которые их ценят и
сами умеют ценить партне�
ров. Таких инвесторов я ста�
раюсь заманить на Орлов�
щину.

А что касается давления,
то я не встречал ни одного
хама в этом кабинете, нико�
го не выпроваживал.  У меня
слишком широкий диапазон
связей — от Канады, Амери�

ки до Китая, чтобы знать до�
статочно о том, кто есть кто
в деловом мире.

— На прошлогодней яр�

марке инвестиций —

десятой, юбилейной —

большая часть согла�

шений была подписана

по инвестициям в агро�

промышленный ком�

плекс. В принципе эта

тенденция наблюдает�

ся уже два�три года.

Почему, на ваш взгляд,

инвестор пошел в село?

Ведь к селу еще недав�

но относились как к

"черной дыре", куда

бесполезно вкладывать

деньги.  Может быть, в

последнее время изме�

нился менталитет или

инвесторам некуда

деньги девать?

— Во�первых, лживую
формулу бросил в свое вре�
мя Гайдар, сказав, что сель�
ское хозяйство — "черная
дыра". И, дескать, сколько
туда ни вкладывай — ничего

хорошего из этого не полу�
чится. Поэтому примерно 14
лет в аграрный комплекс
никто не хотел вкладывать
деньги. Самое удивитель�
ное, что в бюджет страны от
аграрного комплекса и пе�

реработки   поступает свы�
ше 30% доходов, а сам аг�
рарный комплекс получает
всего лишь 1,5% от бюдже�
та. 

Я думаю, дело не в "чер�
ной дыре", а в тех проб�
лемах, с которыми государ�
ство оставило сельское хо�
зяйство.  Перестали селу да�
вать новую технику, удобре�
ния, дешевое горючее, все
перевели на цены междуна�
родного рынка, а зарплату
крестьянину и закупочные
цены для крестьян  оставили
советские.  Диспропорция
составляла десятки раз! И
после этого еще говорили о
"черной дыре".

Надо было отрабатывать
механизм экономических
взаимоотношений в сель�
ском хозяйстве.  Вот чем

сейчас и занялись партия
"Единая Россия", власть. 

Во�первых, уже принят
Закон "О развитии сельско�
го хозяйства". В соответ�
ствии с ним впервые резко
увеличиваются капиталовло�
жения в АПК  — они составят
около 100 млрд. рублей.

Второе: поставлена зада�
ча  масштабного перевода
АПК на современную техни�
ку. 

И третье: в сельское хо�
зяйство широко внедряются
передовые  технологии. 

Вот у меня на столе фото�
графии: свекловичная сеял�
ка, с помощью которой за
сезон можно засеять пло�
щадь  до 1000 гектаров, при�
чем без затрат ручного тру�
да; вот современный трак�
тор, который позволяет из�
менить всю технологию воз�
делывания свеклы.  Одного
тракториста достаточно на
бывший колхоз. Но только
зарплата у него должна быть
не меньше 30 тыс. рублей в
месяц. 

Изменилась технология,
и мы стали производить де�
шевую продукцию — дешев�
ле, чем в Западной Европе.
И сегодня  Европа сокраща�
ет  производство и все чаще
посматривает  на  Россию.
И если инвестор из Европы,
Америки создает  производ�
ство в России, к примеру, по
изготовлению рапсового
масла, то я знаю: АПК — это
не "черная дыра". Иначе бы
крупный бизнес сюда не по�
шел. А раз так, то негатив�
ное, навязанное представи�
телями так называемой ли�
беральной школы мнение о
селе нам удалось за эти го�
ды развеять.

Сегодня мы ставим зада�
чу получать в Орловской об�
ласти по 40 центнеров зерна

ЯРМАРКА ИНВЕСТИЦИЙ — ЭТО ФИНАНСОВЫЕ ПОТОКИ, 

Сейчас я могу с радостью сказать: наши ярмарки се�
бя оправдали.  Они стали знаменем научно�техническо�
го прогресса, инновационных технологий. Наше начина�
ние распространилось по всей России.

ЗАО "Орелсельпром" (дочернее
предприятие ЗАО "Моссельпром") ре�
ализует проект строительства двух
свиноводческих комплексов на 216
тысяч голов в окрестностях населен�
ных пунктов Тельчье Мценского райо�
на и Григорово Болховского района.
Инвестиционная составляющая про�
екта оценивается на сумму около трех
миллиардов рублей.

Производственный модуль каждого

свинокомплекса с технологическими
землями общей площадью 3,5 тысячи
гектаров спроектирован по принципу
мультисайтсистемы и состоит из не�
скольких площадок: репродуктора на
6500 голов, участка доращивания на
17200 голов, участка откорма на 35200
голов и карантинника, которые нахо�
дятся на расстоянии от двух до пяти
километров друг от друга для обеспе�
чения санитарно�биологической без�
опасности.

Во всех помещениях будут механи�
зированы и автоматизированы приго�
товление и раздача кормов, поение,
удаление навоза из помещений, со�
здан свой микроклимат.

К сдаче в эксплуатацию готовятся
два корпуса площадки откорма  у де�
ревни Белый Колодец Мценского рай�
она. Здесь завершаются монтаж сте�
новых панелей, систем навозоудале�
ния, вентиляции и обогрева, настил
полов и установка стойлового обору�
дования.

На площадке репродуктора готов к
монтажу кровельных панелей первый
корпус, включающий цеха холостых
свиноматок и ремонтных свинок.

Параллельно ведется строительст�
во так называемого "зала ожидания",

помещений для содержания супорос�
ных свиноматок и опороса.

Завершается поставка технологи�
ческого оборудования из Нидерлан�
дов для репродуктора и двух зданий
откормочника. Начата разработка тре�
тьей площадки, которая находится в
нескольких километрах от села Тель�
чье. Это участок доращивания. Здесь
семикилограммовые поросята будут
набирать вес до 35—40 кг.

Масштабы стро�
ительства поража�
ют воображение.
Еще труднее пред�
ставить производ�
ственный процесс. 

О работе Тель�
ченского свино�
комплекса после
сдачи в эксплуата�
цию мы попросили
рассказать гене�

рального директо�

ра ЗАО "Орелсель�

пром" А.Н. Багда�

сарова.
— Наполняе�

мость комплекса
будет вестись по�
степенно. Мы пла�
нируем выйти на
проектную мощ�
ность в середине
2008 года. Постав�
ки чистопородных
племенных свиней
(ландрас, дюрок,
крупная белая) бу�
дут осуществлять�

ся из Ирландии. Общий заказ состав�
ляет 5100 свиноматок и 54 хряка. Это
количество соответствует потребнос�
тям для производства поросят трехпо�
родного скрещивания и воспроизвод�
ства маточного поголовья. В ближай�
шее время должна поступить первая
партия свиноматок и хряков, — под�
черкнул Артур Николаевич.

Он также отметил, что предприяти�
ем заказаны и оплачены необходимые
медикаменты, лабораторное оборудо�
вание, инвентарь, идет набор специа�
листов. Поставку технологического
оборудования обеспечивает одна из
голландских фирм.

ЗАО "Орелсельпром" приобретает
сельскохозяйственную технику веду�
щих зарубежных и российских произ�
водителей. Для создания собственной
кормовой базы фирмой приобретено
около шести тысяч гектаров земли.

— Зерновые являются основной
кормовой группой в свиноводстве, —
сказал А.Н. Багдасаров: — При той тех�
нологии, которую будем применять,
мы намерены к 2009 году выйти на уро�
жайность 40—50 центнеров с гектара и
обеспечить потребности свиноком�
плекса в собственных кормах.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

ИРЛАНДСКИЙ ДЮРОК
ОРЛОВЦАМ ВПРОК

Наиболее масштабным направлением национального проекта

"Развитие АПК" является "Ускоренное развитие

животноводства", предусматривающее строительство,

реконструкцию и модернизацию животноводческих

комплексов.

(Окончание. 
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В программе заседания также ознакомле�
ние с ходом строительства многофункцио�
нального торгово�развлекательного комплек�
са и гостиницы ЗАО «Корпорация «Гринн».

Следующий объект осмотра — строящийся
по голландской технологии молочный ком�
плекс ООО «Сабурово» на 1200 голов. ОАО
«АПК «Орловская Нива» реализует одно из ба�
зовых направлений национального проекта —
«Ускоренное развитие животноводства». На�
чало строительства комплекса — август 2006
года, в июне сюда уже поступит первая партия
племенных животных.

Участники ярмарки инвестиций побывают в
производственных подразделениях ООО «Зна�
менский СГЦ», основными задачами которого
являются развитие промышленного животно�
водства, внедрение новейших технологий и на�
учных достижений. Объекты селекционно�гиб�
ридного центра строятся в рамках аграрного
национального проекта в соответствии с инве�
стиционным соглашением, подписанным ад�
министрацией области и ЗАО «АВК «Эксима».
Это один из крупнейших проектов, предусмат�
ривающий производство 54 тысяч тонн мяса,
получение 45 тысяч голов чистопородных сви�
номаток, организацию станции искусственно�
го осеменения.

Программой выездного заседания аграри�
ев предусмотрено посещение солодового за�
вода (Свердловский район) — предприятия,
построенного два года назад также в соответ�
ствии с соглашением, подписанным на одной
из ярмарок инвестиций между администраци�
ей области и инвестором — банком «Аван�
гард». В строительство вложен миллиард руб�
лей инвестиционных ресурсов, и сегодня за�
вод перерабатывает пивоваренный ячмень,
выращенный на собственных полях и закуп�
ленный у местных сельхозпроизводителей.

Участники мероприятия побывают на стро�
ительстве элеватора и комбикормового заво�
да ООО «МТС�Змиевка» мощностью произ�
водства 20 тонн комбикормов в час.

В Доме культуры (пос. Змиевка) будет орга�
низована выставка производственных достиже�
ний орловских сельхозтоваропроизводителей —
как крупных аграрных холдингов, так и фермер�
ских хозяйств, в том числе работающих в рамках
национального проекта «Развитие АПК».

На пленарном заседании будут подведены
итоги работы инвестиционных компаний в АПК
региона, вручены награды за активную инвес�
тиционную деятельность. Отметят и победите�
лей конкурса на соискание премии губернато�
ра за качество.

Н. ВИКТОРОВА.

ВЫЕЗДНОЕ

ЗАСЕДАНИЕ

АГРАРИЕВ

На правах рекламы.
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с гектара. Это посильная за�
дача. И к нам пришли круп�
ные инвесторы, которые
способны не только землю
обработать, но и построить
современные животновод�
ческие комплексы.  Одних
свиноводческих комплексов
сейчас возводится около
десяти. Только на них мы
произведем столько свини�
ны, сколько всего мяса мы
производили в советское
время. Плюс производство
говядины, плюс молочные
комплексы... Вы подумайте
сами:  в Болховском районе
заканчивается строительст�
во  молочного комплекса на
1200 коров и рядом будет
такой же, т. е. в одной точке
будет  2400 коров с продук�

тивностью не ниже 7 тыс. кг
молока в год.  Это револю�
ция. Революция в сознании,
в производстве, в заработ�
ной плате работающих там
людей. Это революция в аг�
ропромышленном комплек�
се.

Те, кто называл аграрный
комплекс "черной дырой",
уже давно не во власти. Они
уже пропагандируют какую�
то "другую Россию". Но не ту
Россию, в которой мы жи�

вем, которую мы хоть и кри�
тикуем, но вытаскиваем из
болота, в которое они ее за�
гнали.  Мы верим в нашу
Россию и ее завтрашний
день.

— Егор Семенович, мо�

жет быть, настало вре�

мя назвать ярмарку ин�

вестиций в Орле эконо�

мическим форумом,

как это делают в других

регионах?

— Я думал об этом не раз.
И мы практически с этого
начинали. Вы помните, с че�
го я начинал в 1993 году, ко�
гда был избран главой обла�
стной администрации? Я
знал, что рыночный меха�
низм невозможно освоить,

пока его понимание не "за�
стрянет"  в голове человека
— того руководителя пред�
приятия, который занимает�
ся производством.  Поэтому
мы стали проводить науч�
ные конференции. Я пригла�
шал на них ведущих эконо�
мистов страны. К нам приез�
жали ведущие экономисты
мира.  Я приглашал в  Совет
Федерации РФ  даже  лауре�
атов Нобелевской премии.
Звал представителей раз�

ных научных школ — Чу�
байса, Гайдара и Ясина. Нам
было важно изучить весь
имеющийся на тот момент
опыт.  Мы "распахивали" со�
знание людей. Это было, как
говорится, предтечей ярма�
рок инвестиций. Можно ска�
зать, что  тогда было броше�
но семя — и  оно проросло.

Мне было ясно, что  тео�
ретические знания — это хо�
рошо, но если человек не
получил денег для развития

производства, то он остает�
ся по�прежнему во вчераш�
ней стихии, в плановой эко�
номике.  Надо было подвес�
ти руководителей предпри�
ятий к конкретным деньгам
и заставить  хотя бы на ма�
лую сумму заключить согла�
шение, отвечать за его реа�
лизацию. На ярмарках инве�
стиций   мы стали не торго�
ваться по мелочам, а подпи�
сывать соглашения о произ�
водстве продукции  для бу�
дущей продажи.

Сегодня мы "распахали"
поле сознания,  подготови�
ли прецеденты — яркие,
убедительные  — на орлов�
ских заводах  и можем уже
предложить совершенно
новые технологии. И поэто�
му, скорее всего, мы вер�
немся к экономическим фо�
румам. Будем  приглашать
опять  на эти форумы  круп�
ную академическую  науку,
приглашать бизнес со сто�
роны  — не только для того,
чтобы что�то построить, но 

и  чтобы обменяться опытом.
Мы должны четко пред�

ставлять, что нас может свя�
зывать по кооперации с дру�
гими регионами страны.  До�
пустим, с Уралом. Нас с ним
обязательно, рано или позд�
но, судьба свяжет.  В Орлов�
ской области богатые зале�

жи руды, а на Урале — мощ�
ные металлургические ком�
бинаты. И собственная руда
у них практически вся уже
выбрана, поэтому уральцы
уже сейчас проявляют инте�
рес к сотрудничеству с нами.  

Рано или поздно мы вой�
дем в контакт с Москвой по
производству продуктов пи�
тания. Не может Москва
продолжать закупать огром�
ное количество продоволь�
ствия за границей.  Вдумай�
тесь: сегодня государство
на поддержку сельского
хозяйства выделяет средств
в десятки раз меньше, чем
на закупку продовольствия
за границей. Разве это не
безумие?  Так давайте отда�
дим десятки миллиардов
долларов российскому кре�
стьянину. И если эта мысль
утвердится, то обязательно
московские инвесторы по�
спешат в Орел, как некото�
рые из них уже пришли на
строительство свиноводче�
ских комплексов, начнут ра�
ботать у нас.

Недаром говорят, что раз�
витие идет по спирали. На�
верное, мы  параллельно с
ярмаркой инвестиций  бу�
дем проводить и дальше
крупные научно�практичес�
кие конференции и эконо�
мические форумы, которые
помогут нам  уже на новом

этапе  освоить достижения
научно�технического про�
гресса, нанотехнологии,
вписаться в современные
программы, которые пред�
ложил Президент РФ 
В.В. Путин в области оборо�

ны, электроники, перера�
ботки.

— Егор Семенович,

можно ли считать, что

вы воспринимаете яр�

марку инвестиций не

только с точки зрения

экономики, но и как на�

циональную идею?

— Что такое ярмарка ин�
вестиций? Во�первых, это
уважение к Орловской обла�
сти. Во�вторых, это подтяги�
вание  производства на со�
временный уровень. В�тре�
тьих, желание не только
привлечь сюда финансовые
потоки, но и привлечь интел�
лект — мыслящих по�совре�
менному людей. Смотрите,
на "Завод им. Медведева —
Литейный завод" пришли
инвесторы из Москвы, при�
шли практически в кузницу и
создали современное ли�
тейное производство. Здесь
значительно увеличились
объемы производства, и
сейчас Орловский литейный
завод стремится захватить
30% российского рынка
профильной продукции. А
взять завод, который произ�
водит в Орле растительное
масло. Если этому предпри�
ятию удастся заключить со�
глашение с одной иностран�
ной фирмой, то объем его
производства приблизится к
объему  производства  всей
промышленности г. Орла.

Или тот же завод ЗАО
"Дормаш". Если он наладит
производство десятков ты�
сяч современных тракторов,
которые  будут идти по ли�
зингу и продаваться по всей
России, то  тоже сразу вый�
дет на объем за миллиард
долларов. А это значит удво�
ение, утроение объемов се�
годняшнего промышленно�
го производства, увеличе�

ние зарплаты и потребности
в квалифицированных кад�
рах — молодых, образован�
ных.  Это взрыв, понимаете?
И в сознании, духовном ми�
ре человека тоже.

Поэтому инвестиции —
это не меркантильный во�
прос.  К этому не нужно от�
носиться примитивно: денег
больше или меньше. Их все�
гда не хватает. Главное — по�
вышается тонус   не только
развития экономики, уровня
жизни населения. Вот смот�
рите: не успел к нам прийти
"Биотон" (фирма по произ�
водству инсулина),  как он
уже помогает ставить спек�
такли в ТЮЗе и в академиче�
ском театре им. И.С. Турге�
нева на свои деньги, пригла�
шает орловских артистов
выступить в Польше. И наши
артисты довольны, что уста�
новлен такой контакт. То
есть ярмарка инвестиций
способствует и духовному
обогащению людей, дает и
моральную поддержку. 

Орловская земля — Тур�
генева, Лескова, Фета, Тют�
чева — великая земля в ду�
ховном отношении.  Не слу�
чайно В.В. Путин в своем по�
слании сказал, что да, эко�
номика у нас окрепла. Да,
авторитет наш стал выше.
Зарплата стала расти. Но
наша задача также —  под�
нять душевное состояние
людей, укрепить их духов�
ный мир, оторвать от разло�
жения, от пустоты, в кото�
рую попали некоторые лю�
ди. Поэтому ярмарка инвес�
тиций — это и часть духов�
ного мира, это зов в зав�
трашний день, к подъему
экономики и духовному воз�
рождению. 

Подготовила 

Людмила СТАВЦЕВА.

ИННОВАЦИОННЫЕ  ТЕХНОЛОГИИ И ЛЮДИ, МЫСЛЯЩИЕ  ПЕРСПЕКТИВНО

Недаром говорят, что развитие идет по спирали. На�
верное, мы  параллельно с ярмаркой инвестиций  будем
проводить и дальше крупные научно�практические кон�
ференции и экономические форумы, которые помогут
нам  уже на новом этапе  освоить достижения научно�
технического прогресса, нанотехнологии, вписаться в
современные программы, которые предложил Прези�
дент РФ В.В. Путин в области обороны, электроники,
переработки.

Основным условием в работе "Ма�

стер Агро" является профессио�

нализм сотрудников, к которому

компания относится очень ответственно.

Все сотрудники отвечают требуемой ква�

лификации: высшее профильное образо�

вание плюс опыт работы. Также коллек�

тив "Мастер Агро" регулярно проходит

обучение в фирмах — производителях

сельскохозяйственной техники в России

и за рубежом.

Компетенция персонала распростра�

няется на оказание помощи заказчикам в

составлении бизнес�планов с предвари�

тельным определением экономи�

ческой эффективности выбран�

ного проекта. При этом использу�

ется передовой опыт мирового и

российского сельского хозяй�

ства, позволяющий находить на�

иболее оптимальные и прогрес�

сивные решения. 

Помимо этого, специалисты компании

проводят производственные и полевые

опыты в хозяйствах клиентов и определя�

ют, какие именно агротехнологии будут

наиболее эффективны в каждом конкрет�

ном случае и какие машины для этого на�

иболее подходят.

Девиз "Мастер Агро" не случайно зву�

чит: "Мы не только поставляем технику —

мы предлагаем технологии".

Сотрудничество с "Мастер Агро"

дает целый ряд преимуществ. Это

продажа импортной сельскохо�

зяйственной техники за рубли. Таможен�

ная очистка в непосредственной близос�

ти от многих клиентов. Организация пус�

коналадочных работ непосредственно на

месте у заказчика, одновременно прово�

дится обучение персонала клиента рабо�

те на технике. Поставка запасных частей

и организация сервисной поддержки за�

казчиков. Для этого в распоряжении ком�

пании имеется более 20 специально обо�

рудованных автомобилей, которые пред�

назначены для автономной работы в по�

левых условиях  (для проведения более

сложных работ действует стационарная

мастерская). Кроме того, "Мастер Агро"

предоставляет клиентам возможность

постоянных технических консультаций со

специалистами сервисной службы по те�

лефону. 

"Мастер Агро" предлагает  по�

мощь в получении различ�

ных видов и условий финан�

сирования. В том числе условия между�

народного финансирования Джон Дир

Кредит (JDC) и Эксим Банка (EB), США,

финансирование с участием страховых

обществ "Гермес" (Германия), "Кофас"

(Франция) и других европейских страхо�

вых компаний, а также финансирование

через российские банки и лизинговые

структуры: Сбербанк РФ, Банк Авангард,

Россельхозбанк, Внешторгбанк, Пром�

бизнесбанк, Росагролизинг и другие по

желанию клиентов. 

Центральный офис ООО "Мастер
Агро" находится в Орле. Открыты
филиалы в Липецке и Тамбове. На

складах "Мастера Агро" хранится запчас�
тей на сумму более 3 млн. долларов. По�
ставка запчастей производится как по те�
кущим заказам со склада, так и по пред�
варительным со складов партнеров из
Европы и США. 

Компания ежегодно признается луч�
шим дилером фирмы AMAZONE, одним
из лучших дилеров фирм JOHN DEERE,
Krone, Manitou в Российской Федерации.
За I квартал 2007 г. общий торговый обо�
рот компании составил более 126 млн.
рублей.

За более подробной информацией
можно обращаться в центральный офис
компании по многоканальному телефо!
ну в Орле +7(4862)49!98!49 или к пред!
ставителям компании в регионах: 

Москва —  +7(495) 518 12 21; 
Брянск — (910) 733!35!03; 
Воронеж —  +7(910) 340 99 86; 
Тула, Калуга —  +7(910) 747 78 54; 
Липецк, Рязань —  +7(910) 742 69 03; 
Курск, Белгород — +7(910) 218 99 71; 
Тамбов —  +7(910) 650 06 66. 

"МЫ НЕ ТОЛЬКО ПОСТАВЛЯЕМ ТЕХНИКУ — 
МЫ ПРЕДЛАГАЕМ ТЕХНОЛОГИИ"
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ООО "Мастер Агро" является представителем и дилером
ведущих европейских и американских фирм�производителей,
которые поставляют на российский рынок
сельскохозяйственную технику и оборудование: JOHN DEERE,
AMAZONE, Krone, Lemken, Grimme, Gregoire Besson, Manitou,
Gaspardo,  HAWE, ROPA. За время работы "Мастер Агро"
поставил в Россию более 3000 единиц импортной
сельхозтехники различного назначения, из них более 500 —
самоходные тракторы и комбайны. 

ООО  "Мастер Агро" действует в Орле с 2000 года. Его
cоздание как единого поставщика импортной сельхозтехники
позволило объединить и скоординировать деятельность
иностранных компаний�производителей. В результате
появилась возможность предлагать отечественным покупателям
сразу полный комплекс машин и оборудования, причем по
любым существующим технологиям мирового уровня. 

:

Анна ЗЕЛЕНКЕВИЧ.
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